

Liebe Schützinnen, Schützen und Jugend

Beginnen möchte ich mit der Vereinsmeisterschaft, die vom 8.10 - 31.10.2019 stattfand. Hier nahmen 21 Schützen mit insgesamt 45 Starts teil. Die Liste, mit den durchaus guten Ergebnissen, liegt im Schützenhaus aus. Die Siegerehrung fand wie in den letzten Jahren an der Weihnachtsfeier statt.

In der Kreismeisterschaft 2020 wurde unser Verein von den Gewehrschützen erfolgreich vertreten. Zuerst meinen herzlichen Glückwunsch an Steven Blakowski. Mit einem 18,8 Teiler wurde er neuer Kreisschützenkönig. Bei den Einzeldisziplinen konnten, mit 45 Starts, 25 erste, 9 zweite und 4 dritte Plätze belegt werden. Die erfolgreichsten Schützen waren Manfred Sauter mit 4 ersten Plätzen. Sonja Ortner, Julien Stranig und Patrick Lang mit je 3 ersten Plätzen. Mit den verschiedenen Mannschaften konnten 4 erste und 2 zweite Plätze erreicht werden.

Nun zu den Bezirksmeisterschaften 2019. In der Disziplin Zimmerstutzen Auflage erreichte Manfred Sauter einen ersten Platz und einen dritten Platz mit dem Kleinkaliber liegend 50m. Renate Gungel belegte einen zweiten Platz mit dem Luftgewehr Auflage. Sonja Ortner erreichte einen dritten Platz mit dem Luftgewehr in der Damen I Klasse, ebenfalls einen dritten Platz belegte Steven Blakowski in der Disziplin Kleinkaliber 3x 10 Herren I. Weitere 15mal kamen die Allmendinger Gewehrschützen unter die Ersten 10. In den Mannschaftswertungen erreichte das Trio, Patrick Lang, Steven Blakowski und Julien Stanig mit dem Luftgewehr einen ersten Platz.

In der württembergischen Landesmeisterschaft nahmen 8 Gewehrschützen mit 16 Starts teil. Die besten Platzierungen waren:

- 4. Platz Thomas Knaus Zimmerstutzen Herren 1
- 4. Platz Manfred Sauter KK 50m Auflage Senioren 3
- 6. Platz Manfred Sauter Zimmerstutzen Auflage Senioren 3

In den Mannschaftswertungen belegten die Luftgewehrschützen Patrick Lang, Steven Blakowski und Julien Stranig einen 4 Rang und in der Disziplin KK100m erreichte die Mannschaft Sonja Ortner, Steven Blakowski und Patrick Lang einen 7 Platz.

Einen Start hatten wir noch in der Deutschen Meisterschaft 2019. Thomas Knaus belegte einen 53 Platz mit dem Zimmerstutzen in der Herren II Klasse.

44. Jahreshauptversammlung des SV-Allmendingen e.V.

Seite 2 von 3

Allmendingen, Freitag, 13. März 2020

Anschließend noch einen kurzen Überblick der verschiedenen Rundenwettkämpfe.

Zuerst die erste Luftgewehrmannschaft in der Verbandsliga. Es lief nicht Rund in den Wettkämpfen. Man verlor unnötig Einzelwettkämpfe. Brachte sich selber in Bedrängnis und somit auch in Zugzwang zu Gewinnen. Das Selbstbewusstsein sank und man haderte mit sich selbst. Diese Einstellung war natürlich nicht hilfreich für die anstehenden Wettkämpfe. Den Aufstieg zwar verpasst aber dennoch einen vierten Platz in der Verbandsliga erreicht. Diesen Platz möchte ich trotz allem als Erfolg bewerten, da es im Moment keine Luftgewehrmannschaft, vom Kreis Ehingen, in der gleichen oder einer höheren Liga gibt. Mit dem Schritt sich Hilfe durch einen Trainer zu holen, finde ich sind die Weichen zum wieder Aufstieg in die Württembergliga gestellt.

In der Kreisoberliga erreichte die zweite Mannschaft leider nur einen 3 Platz. Durch einen Meinerseits begangenen Setzfehler wurde ein bereits gewonnener Wettkampf mit 5-0 verloren gewertet. Ansonsten wäre der erste Platz durchaus möglich gewesen.

Ein regulärer Abschluss in der Luftgewehrpokalrunde der Schützen fiel, wie vieles andere, dem Coronavirus zum Opfer. Kurz vor dem 6. und letzten Wettkampf wurde der Schießbetrieb eingestellt. Somit beendeten wir die Pokalrunde mit dem 5. Wettkampf. In der A-Klasse belegte die erste Mannschaft den 3. Platz. Die Zweite muss leider in die C-Klasse absteigen. Auch die dritte Mannschaft muss sich der Konkurrenz beugen und wird nächste Saison eine Klasse tiefer in der D-Klasse antreten.

Durch einen krankheitsbedingten Ausfall zweier Schützen der ersten Mannschaft in der Seniorenklasse muss sie leider in die Gruppe B absteigen. In Gruppe B belegte die zweite Mannschaft einen 4 Platz.

Auch dieses Jahr erreichte die erste KK-Mannschaft in der Bezirksliga wieder den 8 Platz. Von 20 gestarteten Mannschaften ist ein Platz unter den ersten 10 ein toller Erfolg.

Die zweite Mannschaft erreichte in der KK-Kreisliga einen 3 Platz.

Zum Schluss möchte ich mich bei meinen Mannschaftsführern für ihre Unterstützung bedanken und würde mich freuen, wenn sie das gleiche Engagement in ihren Mannschaften erfahren würden. Da der Schießsport auch ein Mannschaftssport ist.

Ich hoffe Sie befinden sich alle bei bester Gesundheit und freuen sich schon auf die vor uns allen stehende neue Saison.

Mit freundlichem Gruß

*44. Jahreshauptversammlung des
SV-Allmendingen e.V.*

Seite 3 von 3

Allmendingen, Freitag, 13. März 2020

Thomas Gaus